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• L'opposizionne denuncia la forbice tra costi e ricavi dei teatri comunali 

Bilancio, dibattito serrato 
Botta erisposta tra leparti su numerieimpegni di spesa 

ASSISI - Si è parlato di bilancio 
nell'assise svoltasi ieri al palazzo 
municipale. Quasi tutti i consi
glieri erano presenti per votare il 
rendiconto 2007, presentato dall' 
assessore delegato Moreno Mas
succi. Tratti focali del bilancio, 
secondo Massucci, la buona salu
te generale delle finanze e 35 mi
lioni pi euro di impegno per ope
re in corso, tra cui la riqualifica
zione delle piazze delle frazioni. 
La critica dell'opposizione si è in
centrata su punti specifici: il ca
pogruppo Udc Antonio Lunghi è 
partito dal presupposto che, con 
il prossimo federalismo fiscale, 
bisognerà ampliare le entrate, e 
richiede in particolare alcuni con
trolli sugli introiti di beni anche 
immobili comunali, e ha chiesto 
la diminuzione di una forbice 
troppo elevata tra l'incasso dei te
atri comunali Lyrick e Metasta· 

Il "buco" dei teatri Metastasio e Lyrick costano 500mila euro e ne incassano 81 mila 

sio, pari a circa 81mila euro, e le non siano "mai centrate". I! con quando consisteva di 2 milioni. 
spese, di 500mila euro; ha anche sigliere Pd Gianfranco Gambuc Non capisco il fatto che l'ammini
sottolineato come alcune previsi~ ci ha invece sostenuto che "l' strazione se ne vanti". "Ci sono 
ni di rientro in merito agli introiti avanzo di 509mila euro è il peg da fare diverse cose, in parte con
inerenti l'affitto alle associazioni giore da 7 anni a questa parte, divido i consigli negli interventi 

A Santa Maria degli Angeli 

Arrestato un siciliano 
Era ai domiciliari 

ASSISI - Ieri alle 11, a Santa Maria degli Angeli, 
presso lo scalo ferroviario, i militari della locale stazio
ne carabinieri hanno arrestato M.L., siciliano, .del'75, 
che sin dalla prima mattina si era allontanato da una 
comunità folignate ove scontava gli arresti domicilia
ri. Ad insospettire i carabinieri - che stavano proce
dendo ad un servizio coordinato inteso al controllo 
dei flussi immigratori nella frazione angelana -è stato 
lo stesso comportamento dell'uomo, particolarmente 
schivo alla vista dei militari, i quali notata per altro la 
corrispondenza dell'uomo alla descrizione grazie alle 
segnalazioni della compagnia di Foligno, hanno proce
duto ai controlli dell'uomo, che stava per prendere un 
treno verso destinazione non nota. Per lui, quindi, 
sono scattate le manette con l'accusa di evasione. 

Ricci replica deciso ad alcune critiche 

Spettacoli,ilcarendarioannuare 
èlungo ebene organizzato 

ASSISI - l! sindaco Claudio Ricci e 
l'assessore Leonardo Paoletti, in re
lazione al "presunto caos sugli 
spettacoli", riportato dalla stampa, 
ritengono che tale citazione "non 
dia merito del grande lavoro cultu
rale che si sta facendo ad Assisi". 
Durante l'anno tra eventi diretta
mente organizzati dal Comune o 
patrocinati si arriva a oltre dieci 
festival e eventi annuali e più di 
mille manifestazioni. Un numero 
"enorme" che impegna in modo 
significativo anche le "strutture 
operative del Comune" e che testi

monia della "grande qualità eviva
cità culturale", testimoniata dalle 
numerose presenze radio, televisi
ve e giornalistiche. Ovviamente 
può capitare, come nel caso ripor
tato, che qualche data sia modifica
ta oche qualche evento sia annulla
to osostituito. Non riteniamo però 
che da qualche "pagliuzza" si pos
sa definire un giudizio sulla "politi
ca culturale". Proprio per cercare 
di comunicare al meglio le tante 
iniziative èstato pubblicato un "f~ 
glio informativo" delle manifesta
zioni edegli eventi. 

L'annutwitl il segretario Gestroemi anticipando un'inizilltiva previstaper settembre 
. . 

Il PdCi esce dalla maggioranza
 
BASTIA UMBRA - l! Partito dei Comu
nisti Italiani esce dalla maggioranza. 10 
annuncia il segretario Massimiliano Ge· 
stroemi, che anticipa un'iniziativa previ
sta per i primi giorni di settembre fina
lizzata a riunificare i comunisti del terri
torio in vista delle amministrative 2009. 
Si preannuncia davvero ricca di colpi di 
scena la prossima campagna elettorale, 
durante la quale la maggioranza potreb
be, presentando più di un candidato, 
favorire numericamente gli avversari po
litici di centro destra. E' stato lo stesso 
ex segretario, Enrico Angeletti, a sottoli
neare: "Gli opportunisti vanno dove vo

gliono, gli elettori rimangono con noi. 
C'è un solo individuo che ha tentato di 
distruggere il nostro partito, che ora sta 
impedendo alla giunta di governare e 
che sta offrendo il peggior esempio di 
politica locale; noi, perdendolo, ci sia
mo sollevati da un peso, anche se, nel 
momento in cui il soggetto dovesse esse
re rieletto, non ci spaventerà affrontarlo. 
Siamo stanchi degli ultimi conflitti poli
tici bastioli, quelli tra Margherita e Parti
to democratico compresi, che sono dipe
si esclusivamente da personalismi". I! 
riferimento al consigliere comunale 
Massimo Geoli è a dir poco palese; re

cente la comunicazione del rappresen
tante di maggioranza che annunciava la 
propria uscita dal PdCI, mossa condivi
sa con l'assessore al bilancio, Claudio 
Boccali, con il consigliere comunale De 
Santis e altri compagni, "Tanto per chia
rire le cose, voglio spiegare che l'assesso
re Boccali era stato inserito nell'ultimo 
direttivo eletto, occupando uno dei cin
que ruoli decisionali della sezione" pun
tualizza il segretario Gestroemi "ora in 
giunta, in consiglio comunale e in Ato ci 
sono rappresentati a piede libero eletti 
grazie ai nostri iscritti". 

Alberta Gattucci 

La Confcommercio risponde al sindaco 

"ll Comune dimostra 
apertura e sensibilità" 
ASSISI (v. a. / - "Prendiamo atto della disponibilità e 
sensibilità dell'amministrazione comunale (come ha 
già ampiamente dimostrato fino ad oggiJ ad un con
fronto propositivo insieme alle altre organizzazioni 
locali e regionali per una ottimizzazione della propo
sta turistica". 10 dice Confcommercio, a seguito del 
'botta erisposta' per la segnalazione di una crisi delle 
presenze definita "emergenza". "Condividendo la p~ 

blematica turistica e la congiuntura economica inter
nazionale negativa - continua l'associazione -il sinda
co Ricci e l'assessore Paoletti immediatamente si ren
dono disponibili ad un confronto con tutte le comp~ 
nenti economico-turistiche della regione riguardante 
la promozione di Assisi". La stessa Ascom ha "provve
duto ad invitare al. tavolo di programmazione turisti
ca le più importanti organizzazioni regionali e locali". 

Torna una tradizione secolare 

Festa del Perdono 
Solenni celebrazioni 

ASSISI (v. a.)- AI via oggi i festeggiamenti per,il Perdo
no. Thtti i credenti che si riuniranno davanti alla basili
ca papale di Santa Maria degli Angeli, potranno parteci
pare alle numerose liturgie comprese nella solennità, 
che vuole che ai pentiti e confessati che verranno a 
visitare la Porziuncola sia concesso il Perdono, con la 
completa remissione di tutte le colpe; una tradizione 
che va avanti dal 1216, notte in cui San Francesco fu 
visitato da Cristo e dalla Vergine durante la preghiera 
nella Porziuncola. Le celebrazioni dureranno oggi e 
domani e iniziano alle 11 con la solenne concelebrazio
ne presieduta da padre José Rodriguez Carballo, mini
stro generale dei Frati Minori. Alle 18.30 pellegrinaggio 
da Assisi alla basilica papale per ricevere l'indulgenza 
e, alle 19, vespri presieduti dal vescovo Sorrentino, con 
offerta dell'incenso del sindaco di Assisi. 

dell'opposizione, ma non le criti
che"; cosI il vicesindaco Giorgio 
Bartolini ha commentato gli inter
venti, ricordando anche alcune 
scelte che hanno portat() il Comu
ne ad uno dei bilanci migliori del
la regione, sottolineando come 
Assisi non abbia mai fatto deriva
ti. Uno dei problemi tirati fuori 
dal consigliere Pd Travicelli ha 
riguardato alcune carenze sul so
ciale, come la mancanza di un 
asilo nido comunale. 11 capogrup
po Mongolfiera Franco Mataran
golo ha criticato idati sui 'control
li di gestione', poi ha affondato 
sulla qualità dei lavori anche a 
livello urbanistico, che ha defini
to 'cementificazione', lamentan
do la successiva mancata manu
tenzione, che già si verifica in al
cune zone insieme a problemi di 
pulizia. 

Valentina Antonelli 

Agosto 2008 

Capocchia:
 
"Ecco conle
 
si deve fare
 

per il rilancio
 
del commercio"
 
BASTIA UMBRA (a. g.) .;. Rober
to Capocchia, coordinatore della 
sezione bastiola del Partito Demo
cratico, bacchetta i vertici locali 
della Confesercenti e il consiglie
re comunale delle Liste Civiche, 
Adriano Brozzetti, accusando en
trambi i soggetti di ritrattazioni a 
proposito del prossimo insedia
mento della Leroy Merlin a Bastia 
Umbra. "La Confesercenti con
traddice se stessa, criticando una 
decisione che ha sempre dichiara
to di condividere" sentenzia il co
ordinatore Capocchia "mentre il 
consigliere Brozzetti, indicendo 
una conferenza stampa per critica
re una pratica cui non ha votato 
contro in sede di massima assise, 
dimostra di cercare esclusivamen
te visibilità politica". Ma il coordi
natore Capocchia non ha solo da 
criticare; "I! coordinamento co
munale del Pd, attraverso il lavo
ro della consulta addetta a lavora
re sul commercio e le attività pro
duttive, sta elaborando un docu
mento programmatico che·presto 
,verrà presentato alle associazioni 
di categoria etutta la città" annun
cia il leader del Pd "l'obbiettivo 
che ci proponiamo di raggiungere 
è quello di promuovere rivitalizza
zione e rilancio del commercio, 
soprattutto riguardo l'economia 
di vicinato e del centro storico, 
nel rispetto della qualità urbana e 
infrastrutturale, requisito indi
spensabile per coniugare svilup
po economico e benessere". E' in 
quest'ottica che il coordinatore 
Capocchia inserisce il posiziona
mento del Leroy Merlin, novità 
che interpreta come "potenziale 
attrazione per la clientela prove
niente dalla regione e dalle aree 
limitrofe". 

Il tx»UXWSO si è tenuto a 1twcbiagina 1U!11'ambi/o del30esimo trofeo Mario Sbrillo Siena 

Estemporanea di pittura, i vincitori
 
ASSISI -'Si è svolta domenica pomeriggio la 
premiazione del 22esimo concorso di pittura 
estemporanea - 30esimo trofeo Mario Sbrillo 
Siena, con la commissione giudicante, formata 
da Iole Sbrillo Siena, Marcello Sforna, Giovan
ni Zavarella e Renato Costanzi, che hapremia
to i seguenti artisti: Franco Cartia, I!ario Frati
ni, Francesco Costanzo, Carlo Cappa, Sandro 
Cellanetti, Gianni Torti, Massimo Brachelen
te, Marco Giacchetti, Nika Nora, Margherita 
Pierini, AntonioQ.q!etti,.pasquale Filippucci, lole Sbrillo Siena 
Alessia Chianelli, Clàudio Lunghini, Sabrina 

una nota - che abbiamo rilevato la notevole 
partecipazione (64 persone), e la grande quali
tà delle opere presentate. Esprimiamo a tutti i 
partecipanti il nostro apprezzamento per lo 
spessore tecnico coloristico e risultanze esteti
che'di qualità linguistico figurazionale e non, 
che onorano la manifestazione di Torchiagina. 
Riteniamo inoltre - conclude la nota -di dover 
rivolgere alla presidenza della Pro Loco di Tor
chiagina e alla famiglia Sbrillo il nostro plauso 
eapprezzamento per aver inserito nel contesto 
di una sagra popolare un momento di promo

Lauri, Antonio Luginì, Fr/ID.cesco Chiarelli, lo Costantini, Barbara Ratini, Elisa Salicari, zione culturale che tende a diffondere l'amore 
Moreno Morosi e Ornella Zuccherini. Tra i Clara Rita Lavagnini e Rita Cimarelli. "E' con alle arti figurative". 
'segnalati', invece, Fernanda Freddo, Giancar- estrema soddisfazione - fa sapere la giuria in Flavia Pagliochini 

Delibere di giunta ambe sugli insediamentiproduttivi a Rivotorto 

Sicurezza, arriva il numero verde
 
ASSISI (f.p. J - E' 1'800541316 il 
nuovo numero verde per la sicurez
za, attivato dal comune presso il 
comando dei vigili urbani: "Oltre 
al numero verde, alla riqualificazio
ne eilluminazione del territorio, le 
numerose ordinanze e all'attività 
di raccordo tra re varie forze dell' 
ordine, fa sapere il sindaco Ricci, 
entro un mese verrà aggiunta la 
nuova centrale di controllo delle 
video camere per monitorare, in 
tempo reale, le circa 60 telecamere 
(ad alta definizione e tecnologia in
novativa) in corso di installazione 
in tutti i punti sensibili del territo

rio. Invitiamo tutti i cittadini e gli 
operatori economici a collaborare 
in materia di sicurezza, segnalando 
al numero verde ogni potenziale 
situazione a rischio". In tema di 
sviluppo del territorio, invece, la 
giunta comunale, su relazione dell' 
assessore all'urbanistica Fortini, 
ha approvato il bando di evidenza 
pubblica (che a breve sarà sottopo
sto al consiglio comunale) per asse
gnare i lotti del piano insediamenti 
produttivi' di Rivotorto, avviando 
cosI a conclusione le procedure 
per realizzare un'area artigianale 
di 16 lotti di grande importanza ai 

fini della valorizzazione socio eco
nomica del paese edell'intero terri
torio assisano. Tra le altre delibere 
approvate, i progetti esecutivi per 
la realizzazione di interventi in zo
ne interessate da piccole frane e 
dissesti, in particolare nei territori 
di montagna, per un totale di circa 
95mila euro. Su relazione dell'as
sessore al sociale, Massucci, sono 
stati infine approvati importanti 
progetti, per oltre 75mila euro, de
stinati al sostegno delle attività del 
centro di aggregazione dei minori e 
al supporto linguistico a favore di 
alunni extracomunitari. 


